



Neuille-Saint-Rémy : la première pierre de la résidence Les chocolatiers a été posée

Ce lundi 8 mars, Christian Dumont, maire de Neuville-Saint-Rémy, a posé symboliquement la première pierre de la résidence Les chocolatiers, en plaçant une boîte de chocolats sur un mur éphémère, en présence notamment de Michel Lalande, préfet de la région Hauts-de-France.



Christian Dumont, maire de Neuville-Saint-Rémy. - VDN

La résidence Les chocolatiers, située route d'Arras, c'est une superficie de plus de 20 000 m² avec, à venir, 20 bâtiments composés 26 logements semi-collectifs et 72 maisons individuelles, le tout agrémenté d'espaces verts. Les intérieurs seront spacieux, fonctionnels et écologiques a-t-il été indiqué ce lundi. Près de 300 habitants sont attendus. Le coût global de l'opération est de 15 millions d'euros. La première résidence sera livrée au premier semestre 2022.

Les différentes entreprises qui interviennent sur le programme de cette construction sont locales. Elles sont situées dans un rayon de moins de 25 km. « *Cette résidence est pourvoyeur d'emplois. Et c'est une grande fierté pour nous. Cela représente 30 emplois à temps constant pendant deux ans* », a précisé l'un des directeurs de **Novalys**, porteur du projet. Pour Christian Dumont, maire, « *c'est une vraie réussite, qui prend enfin forme aujourd'hui. Ce projet va permettre de redonner vie à ce quartier de la route d'Arras. Avec de plus une dynamique nouvelle* ».